

# Kunjungi 5 Nagari di Kecamatan X Koto Singkarak, Bupati Solok Jaring Aspirasi Masyarakat

JIS Sumbar - [SOLOK.INFORMAN.ID](https://SOLOK.INFORMAN.ID)

Jan 30, 2024 - 16:42



SOLOK - Bupati Solok Capt. H. Epyardi Asda, M.Mar, mengunjungi Nagari yang ada di Kecamatan X Koto Singkarak dalam rangka menjemput Aspirasi dan Usulan Masyarakat, Selasa , 30 Januari 2024.

Tampak Hadir mendampingi Bupati Solok Asisten I Syahrial, Anggota DPRD

Kabupaten Solok Seprismen, Para Kepala OPD, Camat X Koto Singkarak Crismon Darma beserta Forkompimcam.

Kedatangan Bupati dan rombongan disambut oleh Walinagari, para tokoh, dan masyarakat dari masing-masing Nagari yang di kunjungi.

Pada kesempatan ini Bupati Solok mengunjungi Lima Nagari di Kecamatan X Koto Singkarak, diantaranya Koto Sani, Sumani, Singkarak, Tikalak dan Kacang.

Secara Umum para Walinagari menyampaikan ungkapan terima kasih atas bantuan dan pembangunan yang telah berjalan di masing-masing Nagari, serta harapannya akan ada lebih banyak lagi pembangunan yang diberikan pada masing-masing Nagari.

Sementara itu, Bupati Solok menyampaikan bahwa kunjungan ini merupakan langkahnya dalam menjemput Aspirasi dan usulan masyarakat dengan turun langsung ke tengah-tengah masyarakat, guna mendengarkan apa saja yang dibutuhkan oleh masyarakatnya.

"Sebagaimana prinsip Anggaran Berbasis Kebutuhan Rakyat kita minta Kepada seluruh masyarakat silahkan sampaikan apa saja pembangunan yang kita butuhkan di Nagari yang kita cintai ini, karena yang tau apa yang dibutuhkan oleh masyarakat adalah masyarakat itu sendiri" tutur Bupati Solok.

Bupati Solok Epyrdi Asda juga menekankan bahwa Kabupaten Solok saat ini dalam masa pembangunan demi mewujudkan Visi Mambangik Batang Tarandam, untuk itu Dia mengajak kepada seluruh masyarakat agar tetap menjaga persatuan di Kabupaten Solok.

Di setiap kunjungannya ke tiap-tiap Nagari Bupati Solok selalu menyampaikan dalam rangka meningkatkan mutu pendidikan dan sesuai dengan metode pendidikan full day school yang diterapkan di Kabupaten Solok, maka setiap sekolah akan dibangun Mushalla dan bagi sekolah yang memerlukan pembenahan infrastruktur akan dibenahi yang disertai dengan fasilitas seperti Crhomebook dan perlengkapan Mobiler.

Pada kunjungan di Nagari Koto Sani banyak masyarakat yang meminta bantuan peralatan UMKM dan Alat Mesin Pertanian (Alsintan), menanggapi hal itu Bupati Solok lakukan pendataan bagi seluruh pelaku UMKM serta kelompok tani di Nagari Koto Sani dan selanjutnya akan diberikan bantuan sesuai yang dibutuhkan.

Di Nagari Sumani banyak masyarakat meminta Normalisasi Batang Lembang yang ada di Nagari Sumani dan perbaikan beberapa jalan, menanggapi hal itu Bupati Solok akan memprioritaskan Nagari Sumani untuk mendapatkan Normalisasi Batang Lembang dan untuk beberapa ruas jalan yang diusulkan masyarakat akan dibenahi pada anggaran perubahan tahun 2024.

Saat mengunjungi Nagari Singkarak Bupati Solok menyampaikan bahwa saat ini Pemerintah tengah mengembangkan Objek wisata Danau Singkarak, Bupati juga memberikan bantuan bagi Pelaku UMKM serta Bantuan Peralatan Bagi Kelompok Nelayan dan Kelompok Tani di Singkarak.

Pada kunjungan ke Nagari Tikalak masyarakat meminta bantuan Penerangan Jalan Umum karena hingga saat ini jalan jalan yang ada di Nagari Tikalak belum memiliki lampu penerangan jalan serta meminta perbaikan beberapa ruas jalan, Bupati Solok menyampaikan bahwa usulan masyarakat tersebut akan segera ditindaklanjuti pada tahun 2024 ini.

Di Nagari Kacang banyak masyarakat yang bekerja pada bidang UMKM, namun saat ini masih terkendala pada pemasaran dan pengemasan produk-produknya, untuk itu banyak dari masyarakat meminta untuk dilakukan pembinaan sekaligus bantuan peralatan UMKM, sebagian masyarakat juga ada dari kelompok penggiat budidaya ikan lele dan meminta bantuan bibit ikan, menanggapi hal itu Bupati Solok kepada Dinas terkait untuk mendata dan memberikan bantuan yang dibutuhkan oleh masyarakat serta dalam waktu dekat juga akan dilakukan pembinaan bagi para pelaku UMKM.

Diakhir kunjungan pada masing-masing Nagari Bupati Solok lakukan penyerahan bantuan Sembako berupa telur ayam ras kepada masyarakat dalam rangka menekan angka Stunting, Nagari Koto Sani mendapatkan sebanyak 300 Paket, Nagari Sumani mendapatkan 200, Nagari Singkarak 500 Paket, Nagari Tikalak 100 Paket dan Nagari Kacang 400 Paket.